

RCMH-MRCF Inc.

*2007 Annual Report to Parliament
Rapport annuel de 2007 au Parlement*

**Privacy Act
Loi sur la protection des
renseignements personnels**

RCMH-MRCF Inc.

2007 Annual Report to Parliament Rapport annuel de 2007 au Parlement

Privacy Act Loi sur la protection des renseignements personnels

Table of Contents

- | | PAGE |
|------------------------|------|
| I. RCMH-MRCF Inc. | 1. |
| II. <i>Privacy Act</i> | 1. |
| - Definition | 1. |
| - Results on 2007 | 2. |

Appendix A: Designation Order

Appendix B: Statistical Report –
Privacy Act

Table des matières

- | | PAGE |
|---|------|
| I. RCMH-MRCF Inc. | 1. |
| II. <i>Loi sur la protection des renseignements personnels</i> | 1. |
| - Définition | 1. |
| - Résultats de 2007 | 2. |
| 3. Annexe A : Loi sur la délégation | 3. |
| 5. Annexe B : Rapport statistique – <i>Loi sur la protection des renseignements personnels</i> | 5. |

I. RCMH-MRCF Inc.

In June 2001, the Board of Directors of the Royal Canadian Mint (Mint) approved a strategy on business development aimed at fostering the development of new business opportunities and diversifying its revenue base.

As part of its business development initiative, the Mint set up a wholly owned subsidiary, RCMH-MRCF Inc., which was incorporated under the Canada Business Corporations Act in June 2002. This holding company was formed to help the Mint improve efficiency, manage the cost of products and increase profitability.

In 2002, RCMH-MRCF Inc. acquired a 50% interest in a packaging company (TGM Specialty Services Inc.).

As a holding company, RCMH-MRCF Inc. does not employ staff but has nominated a President, Corporate Secretary, and Treasurer as the Corporation's Officers, all of whom are employees of the Royal Canadian Mint.

As a wholly-owned subsidiary, RCMH-MRCF Inc. became subject to the *Access to Information Act* effective September 2007.

I. RCMH-MRCF Inc.

En juin 2001, le Conseil d'administration de la Monnaie royale canadienne (Monnaie) a approuvé une stratégie d'expansion commerciale visant à favoriser l'émergence de nouvelles possibilités d'affaires et à diversifier l'assiette de revenus.

Dans le cadre de ses projets d'expansion commerciale, la Monnaie s'est dotée d'une filiale à 100 %, RCMH-MRCF Inc., qui a été constituée société aux termes de la *Loi canadienne sur les sociétés par action* en juin 2002. Cette société de portefeuille a été créée pour aider la Monnaie à améliorer son efficience, à gérer le coût de ses produits et à accroître sa rentabilité.

En 2002, la RCMH-MRCF Inc. a acquis un intérêt de 50 % dans une entreprise de services d'emballage (TGM Specialty Services Inc.).

En tant que société de portefeuille, RCMH-MRCF Inc. n'emploie pas de personnel mais a nommé un président, un secrétaire de la Société et un trésorier comme dirigeants de la Société, chacun d'entre eux étant des employés de la Monnaie.

En tant que filiale en propriété exclusive, RCMH-MRCF Inc. est maintenant soumise à la *Loi sur l'accès à l'information* à partir de septembre 2007.

II. Privacy Act

Definition

As defined in Section 2 of the *Privacy Act*, the purpose of the Act is to extend the present laws of Canada that protect the privacy of individuals with respect to personal information about themselves held by a

II. Loi sur la protection des renseignements personnels

Définition

Tel que le définit la section 2 de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*, cette loi a pour objet de compléter la législation canadienne en matière de protection des renseignements personnels

government institution and that provide individuals with a right of access to that information.

In order to meet its legal and administrative obligations and responsibilities as they relate to the *Privacy Act*, the President of RCMH-MRCF Inc. has officially designated the Director of Corporate Affairs of the Royal Canadian Mint as the Access to Information Coordinator. A copy of the delegation is attached under Appendix A.

Results on 2007

For RCMH-MRCF Inc., the collection, use and disclosure of personal information is limited to the contact information of Directors and Officers. Personal information is not collected from clients.

In its first year subject to the legislation, RCMH-MRCF Inc. has not received any request for information, as reported under Appendix B.

relevant des institutions fédérales et de droit d'accès des individus aux renseignements personnels qui les concernent.

Afin de répondre à ses obligations et responsabilités juridiques et administratives relativement à la *Loi sur la protection des renseignements personnels*, le président de RCMH-MRCF Inc. a officiellement désigné la directrice des Affaires générales de la Monnaie royale canadienne comme coordonnatrice de l'accès à l'information. Une copie de cette délégation est jointe dans l'annexe A.

Résultats de 2007

En ce qui concerne RCMH-MRCF Inc., le recueil, l'utilisation et la divulgation de renseignements personnels sont limités aux renseignements concernant les coordonnées des administrateurs et des dirigeants. On n'enregistre pas de renseignements personnels concernant les clients.

Durant la première année au cours de laquelle la loi s'appliquait à elle, RCMH-MRCF Inc. n'a reçu aucune demande d'accès à l'information, tel que rapporté dans l'annexe B.

Appendix / Annexe A

**RCMH-MRCF Inc.
Designation Order**

**Loi sur la délégation
de RCMH-MRCF Inc.**

PRIVACY ACT DESIGNATION ORDER

The President of RCMH-MRCF Inc., pursuant to section 73 of the *Privacy Act**, hereby designates the person holding the position of Director, Corporate Affairs at the Royal Canadian Mint to exercise the powers and perform the duties and functions of the President as the head of a government institution under the Act.

**ARRÊTÉ SUR LA DÉLÉGATION EN
VERTU DE LA LOI SUR LA PROTECTION
DES RENSEIGNEMENTS PERSONNELS**

En vertu de l'article 73 de la *Loi sur la protection des renseignements personnels**, le président de RCMH-MRCF Inc. délègue au titulaire du poste de directeur, Affaires générales à la Monnaie royale canadienne les attributions dont il est, en qualité de responsable d'une institution fédérale, investie par la Loi.

* S.C. 1980-81-82-83, c. 111, Sch. I "73"

* S.C. 1980-81-82-83, ch. III, ann. I « 73 »

Dated at Ottawa, Canada on
Fait à Ottawa, Canada, le

October 25 2007.



Marc Brûlé
President, RCMH-MRCF Inc. /
Président de MRCH-MRCF Inc.

Appendix / Annexe B

RCMH-MRCF Inc.
Statistical Report

Privacy Act

Rapport statistique
de RCMH-MRCF Inc.

*Loi sur la protection des
renseignements personnels*

Institution MNT	RCMH-MRCF Inc.	Reporting period / Période visée par le rapport 2007
I	Requests under the Privacy Act / Demande en vertu de la Loi sur la protection des renseignements personnels	
Received during reporting period / Reçues pendant la période visée par le rapport	0	
Outstanding from previous period / En suspens depuis la période antérieure	0	
TOTAL	0	
Completed during reporting period / Traitées pendant la période visée par le rapport		
Carried forward / Reportées		
II	Disposition of request completed / Disposition à l'égard des demandes traitées	
1. All disclosed / Communication totale		
2. Disclosed in part / Communication partielle		
3. Nothing disclosed (excluded) / Aucune communication (exclusion)		
4. Nothing disclosed (exempt) / Aucune communication (exemption)		
5. Unable to process / Traitement impossible		
6. Abandoned by applicant / Abandon de la demande		
7. Transferred / Transmission		
TOTAL		
III	Exemptions invoked / Exceptions invoquées	
S. Art. 18(2)		
S. Art. 19(1)(a)		
(b)		
(c)		
(d)		
S. Art. 20		
S. Art. 21		
S. Art. 22(1)(a)		
(b)		
(c)		
S. Art. 22(2)		
S. Art. 23 (a)		
(b)		
S. Art. 24		
S. Art. 25		
S. Art. 26		
S. Art. 27		
S. Art. 28		
IV	Exclusions cited / Exclusions citées	
S. Art. 69(1)(a)		
(b)		
S. Art. 70(1)(a)		
(b)		
(c)		
(d)		
(e)		
(f)		
V	Completion time / Délai de traitement	
30 days or under / 30 jours ou moins		
31 to 60 days / De 31 à 60 jours		
61 to 120 days / De 61 à 120 jours		
121 days or over / 121 jours ou plus		
VI	Extentions / Prorogations des délais	
	30 days or under / 30 jours ou moins	31 days or over / 31 jours ou plus
Interference with operations / Interruption des opérations		
Consultation		
Translation / Traduction		
TOTAL		
VII	Translations / Traductions	
Translations requested / Traductions demandées		
Translations prepared / English to French / De l'anglais au français		
Traductions préparées	French to English / Du français à l'anglais	
VIII	Method of access / Méthode de consultation	
Copies given / Copies de l'original		
Examination / Examen de l'original		
Copies and examination / Copies et examen		
IX	Corrections and notation / Corrections et mention	
Corrections requested / Corrections demandées		
Corrections made / Corrections effectuées		
Notation attached / Mention annexée		
X	Costs / Coûts	
Financial (all reasons) / Financiers (raisons)		
Salary / Traitemet	\$	
Administration (O and M) / Administration (fonctionnement et maintien)	\$	
TOTAL	\$	
Person year utilization (all reasons) / Années-personnes utilisées (raisons)		
Person year (decimal format) / Années-personnes (nombre décimal)		

